



ひよこぐみだより



2021年 5月6日

尚徳福祉会 松が丘保育園

入園後、早くも1ヶ月が経ちました。この1ヶ月で子どもたちは驚くほど成長しましたね。

保育園の環境にも慣れ、玩具で楽しく遊ぶ姿や気になる所に自分から向かう姿など、色々なものに興味を持って遊ぶことが出来るようになりました。

体を起こして座ることで遠くが見通せるようになったり、ずりばいで今まで行けなかった所にも自分の力で行くようになったりと、子どもたちの冒険は日々広がっています。

毎日をのびのびと楽しく過ごせるよう、安全にも十分に配慮していきたいと思えます。



<今月の予定>

- 10日(月) 乳児身体計測
- 13日(木) 春の健診
- 27日(木) 0歳児健診
- 28日(金) 避難訓練



●5月のねらい●

- ・保育者と関わりながら新しい環境に慣れこちよく過ごす
- ・様々な要求を満たしてもらい、機嫌よく遊ぶ

★保護者会報告★

先日はお忙しい中、保護者会にご参加くださりありがとうございました。

看護師からの安全への配慮や、栄養士からの食材についての話などをまとめましたのでご確認ください。

連絡帳の外遊び記入欄について

連絡帳外遊び欄の「してもよい」「しないほうがよい」のどちらか丸を付ける際、「しないほうがよい」を連日選ばれる程体調が優れない場合には自宅での休養をお願いします。

保育園は健康な児童を保育する施設となります。病み上がり後初めての登園で、体調の悪化を極力抑えたい場合などで選んでいただくようお願いいたします。

未食表のイチゴジャムについて

保護者会で質問がありました返答についてです。未食表にいちご(アレルギー強)があるのにイチゴジャム(アレルギー弱)がある理由としましては、ジャムにはクエン酸等の添加物により、稀にアレルギー反応が出る事が確認されているので記載しております。

食材等で不明な点がありましたら、遠慮なくご質問下さい。

初めての靴について<看護師より>

足が変形しやすいこともあり、かかとが固いもの、2本のマジックテープでとめるものが良い。兄弟の靴は変形しており、怪我にもつながるので使わないほうが良い。詳しくはお配りした資料を参考にしてください。

